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本报讯（正观新闻·郑州晚
报记者 谷长乐）郑州火车站商
圈是城市的窗口，周边批发市
场众多。如何提高这些重点
区域的停车服务水平？市城
管局通过将党建工作与业务
工作融合，深化“党建红 郑好
停”品牌建设，推动基层治理
由单打独斗向一体协同转变，
由单向传导向上下联动转变，
由单点突破向全域提升转变，
形成了一批可复制、可推广的
方法路径。

市城管局联合南关街办事
处、火车站商圈党委，共同成立
银基商圈重点区域治理工作党
小组，调动各责任单位、商户物
业、群众代表、志愿者等积极
性，有效凝聚基层治理和服务

群众的强大合力。党员累计下
沉服务300余人次，规范设置非
机动车停车位近 8000 个，落实
专人管理。推行党建联席会，
通过建议征集、事项听证、重要
会议旁听等措施，促进基层治
理长效常态，累计解决问题 20
余个。

如今，党群服务中心建在
商户“家门口”，市民群众的烦
心事解决在“家门口”，银基商
圈区域治理实现了党建工作穿
针引线、基层治理与基层自治
良性互动，形成了高效、顺畅的
基层治理响应机制。

以“郑好停”专项工作、书
记项目推进为契机，金水区丰
庆路街道普罗旺世社区充分
发挥街道和社区党组织作用，

189 名党员“双报到”，形成攻
坚力量，为小区居民协调低价
停车位，落实群众评价反馈、
问 题 联 动 处 置 机 制 ，挖 潜 增
位，协调周边单位、居民区开
放内部停车场……同时启动
社区交通秩序综合整治行动，
多管齐下，标本兼治，动态化
解决了近千个停车位的缺口
问题，群众点赞不已。

活动开展以来，主城8区共
成立基层临时党组织 34 个，参
加党员干部人数达到 1032 人，
正弘城商圈、航海社区紫金悦
城小区、环翠路片区、瀚海海
尚片区、中部大观国际商务中
心商圈、市第一人民医院片区
等示范点已基本实现常态长
效管理。
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荥阳市豫龙镇明月
江南二期怡园 2023 年元
旦交房至今一年了，小区
有 6 栋 30 层住宅、1 栋 23
层住宅，共7栋楼，楼顶晚
上都没有航空障碍灯闪
烁，违反了航空法，给低
空飞行造成障碍。

荥阳市豫龙镇回复：

经工作人员核实，明月江
南项目二期楼顶航空障
碍灯因近 期 雨 雪 较 多 、
气温骤降等极端天气，
室外灯具和线管内有积
雪上冻造成线路短路。
物业工作人员正在逐个
排查检修，争取尽早完
成修复。

网友：高层住宅楼航空障碍灯不亮

心通桥指数（2023年12月25日至12月31日）

■网友盼回复

■已回复热帖

2023 年 10 月，相关部
门曾表示腾飞路“预计年底
前完工”。

“路面被围着，路灯亮
了，能不能开放通行，早一
点还路于民！”孙女士说，路
口附近有多个居民小区，以
及阳光实验小学、郑州四中
管城校区等学校，早日拆除
围挡还路于民，才能给居民
日常出行和学生上下学提
供方便。

对于周边居民和地铁
乘客的热切期盼，施工单位
郑州市市政工程总公司一
负责人表示，拆除围挡和工
程验收是在一起的，只有验
收移交后才能拆除围挡，但

南段施工还未完成。
“我们先在南边开了小

口，能过自行车和电动车。”
该负责人称，近期虽然亮灯
测试了设备，部分路段骑车
也没问题，但整条路是一体
的，未移交还是会有安全隐
患，提醒周边居民不要贪近
贸然进入。

“五一前腾飞路应该能
完工。”他希望周边居民再
耐心等待一段时间，腾飞路
完工、围挡拆除后，长江东
路可向西连通中州大道，附
近区域的路网结构也将得
到进一步提升完善。
正观新闻·郑州晚报记者
汪永森 文/图

党建引领，征集建议、事项听证、挖潜增位……

“郑好停”示范点让市民好停车

长江东路腾飞路口围挡何时能撤走
回复：五一前有望完工通车

去往地铁站的通道狭窄

1月2日，市民孙女士反映，腾飞路与长江东路交叉口附近有多个地铁口和居民小区，但路口处施工
围挡迟迟没有拆除，周边道路成为露天停车场，居民乘车和出行均存在很多不便。

西三环（建设路—中原路）东侧生态廊道
路灯坏了两年多，附近居民盼点亮

2023 年 12 月 25 日至 12
月 31 日，心通桥网络行政平
台接到的诉求中，公共设施类
诉求最多，占总量的22.3%，居
民供暖类占 19.9%，交通出行
类 占 17.2% , 环 境 问 题 类 占
15.2%，物业管理类占 12.5%,
教育民生类占8.8%,其他诉求
占4.1%。

中牟县刘集镇平安大
道与锦荣路交叉口向北
30米路东，有两个路灯不
亮，且电线裸露，有私拉
乱扯的不明电线和开关，
存在一定的安全隐患。

中牟县城管局回复：
接到问题反映后，市政所
立即安排路灯运维人员
实地查看，并对路灯进行
整修。目前，相关问题已
整改完毕。

河南水利与环境职
业 学 院 家 属 院 邮 政 报
刊 箱 陈 旧 老 化 、松 动 ，
且 无 人 管 理 ，大 风 刮
过 ，噪 音 扰 民 ，还 存 在
安全隐患。

金水区北林路街道

办事处回复：工作人员已
联系所属单位的后勤部
门，将对信箱进行加固维
修，必要时可以进行拆
除。我们会持续关注该
问题的处理进度，督促其
妥善解决。

网友：报刊箱陈旧老化、松动

1.登封市委对面广场
上，每天早上都有几个人
甩鞭子，声音特别响，像
放炮一样，严重影响附近
居民休息。周六、周日休
息日也在那里甩，此种噪
声让人不堪其扰，希望有
关部门对其批评教育，劝
他们到市区边沿地带甩
鞭 子 ，不 要 影 响 居 民 。
（2023 年 12 月 24 日发帖
至登封市）

2.中原区西三环（建
设路—中原路）东侧的生
态廊道是附近居民唯一
茶余饭后的健身休闲广
场，路灯不亮两年多，附
近居民一直没有更好的

场所锻炼。希望有关部
门可以实地查看，为何
这么久了都不能点亮路
灯 ，让 百 姓 拥 有一个明
亮的健身廊道。（2023 年
12 月 26 日发帖至郑州市
园林局）

3.经开区华发峰景
湾通知业主 2023 年 12 月
22 日至 28 日集中交付，
但现场来看，尚未达到
交付标准，且出现严重
质量问题，如多座楼栋楼
体出现自上而下贯穿裂
缝、井盖不能满足承载要
求已出现断裂、车库漏水
等。（2023 年 12 月 25 日发
帖至经开区）

网友：路灯不亮，电线裸露

路面停放六排车辆
路口有围挡

1月2日11时许，记者来到
长江东路与腾飞路交叉口，此
时路口西侧的机动车道和非机
动车道均被大量汽车占据，6排
停放的车辆在东西向道路上仅
留下两条可供一辆小型汽车行
驶的通道。由于路口处的围
挡尚未撤去，想要进入修建在
路口的地铁 4 号线果树所站
地铁口乘车，就需要经过狭窄
的通道，而通道两侧及地铁口
的空地又被大量电动自行车
占据，进出地铁站口通行均存
在不便。

“腾飞路铺路面了，路灯装
上了，花坛里的绿化也栽上了，
能不能拆除围挡，方便我们每
天进站坐车。”前往地铁站乘车
的蔡女士说，果树所站目前开
放了B口、C口，但交叉口西侧
成为露天停车场，近200米长的
停车带给附近居民的日常出行
带来影响。

五一前腾飞路有望完工通车

道路成了停车场


